

Réunion de la délégation DDEN Le Donjon Dompierre



La délégation DDEN Le Donjon Dompierre a tenu sa réunion de **rentrée ce mardi 12 septembre à la salle du Prieuré à Diou**. Après le renouvellement des adhérents, la fermeture du RPI Bert-Montcombroux et de la classe de Liernolles, du RPI Sorbier-Liernolles-St Léon sur le secteur, il s'agissait de redistribuer les participations aux conseils d'école et d'élire un nouveau bureau.

La présidence (Gilles Belin), le trésorier (Gérard Bonnot) ne changent pas, Sylvie Duret-Ravat prend le secrétariat. La visite des écoles, qui a lieu tous les deux ans, s'effectuera cet automne après les vacances de la Toussaint. Il est rappelé que les DDEN participent aux élections de parents d'élèves.

Cette année, la réunion départementale de rentrée se tient au Donjon le mardi 26 septembre à 14h30. Les adhérents de la délégation sont invités à venir accueillir et rencontrer les présidents des autres délégations à cette occasion. L'ensemble de la délégation remercie les communes, qui par leurs subventions permettent de maintenir la politique de dons aux écoles.

Le second volet de l'exposition sur la laïcité intitulé « **chartre de la laïcité** » sera présentée à Dompierre en début d'année 2018.